

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

7. Juni 2008: «SF Spezial» zum Start der UEFA EURO 2008

An diesem Samstag startet die UEFA EURO 2008™ in der Schweiz und Österreich mit dem Eröffnungsspiel zwischen der Schweiz und Tschechien im Basler St. Jakob Park. Am Eröffnungstag blickte das Schweizer Fernsehen mit der Sendung «EURO 2008 – SF Spezial» hinter die Kulissen des sportlichen und gesellschaftlichen Grossereignisses. Die Sendung moderieren Mona Vetsch und Jann Billeter. Weiter im Einsatz sind unter anderen: Regula Späni, Franz Fischlin, Roland Luder, Denise Langenegger, Thomas Bucheli, Reto Gafner und Rainer Maria Salzgeber.

SF sendet während 17 Stunden live vom Eröffnungsspieltag der EURO 08. Als erstem Fernsehsender überhaupt gewährt die UEFA dem Schweizer Fernsehen einen exklusiven Einblick in die Organisation der Fussball-Europameisterschaft. Die Zuschauerinnen und Zuschauer sind live dabei, wenn im Stadion die allerletzten Vorbereitungen für das Eröffnungsspiel getroffen werden. Die Reporter empfangen auch die aus aller Welt anreisenden Gäste, begleiten die Sicherheitskräfte bei ihrer Arbeit, besuchen Fans in der ganzen Schweiz und werfen einen Blick in die Kochtöpfe im Mannschaftshotel der Schweizer Fussball-Nationalmannschaft. Jede volle Stunde informiert ausserdem ein ständig aktualisiertes Servicebulletin über Wetter, Verkehrslage und Fahrpläne der Sonderzüge. Der Zuschauerdurchschnitt liegt tagsüber bei 224'000 Personen, der Marktanteil bei 43.4 Prozent.

Eingebettet in die Gesamtsendung sind die beiden Spiele Schweiz – Tschechien (18.00 Uhr) und Portugal – Türkei (20.45 Uhr) sowie Spielanalysen, Expertenmeinungen und vieles mehr. Das Spiel Schweiz – Tschechien wird von Bernard Thurnheer und Ko-Kommentator Volker Finke kommentiert. Bis zu 1'761'000 Zuschauerinnen und Zuschauer sehen das Eröffnungsspiel der UEFA EURO 2008™. Im Durchschnitt verfolgen 1'610'000 Personen die Partie, was einem Marktanteil von 79.2 Prozent entspricht. Das EURO-Eröffnungsspiel ist damit die zweiterfolgreichste je im Schweizer Fernsehen übertragene Fussballpartie. Vor und nach dem Spiel, sowie während der Pause analysieren Matthias Hüppi und SF-Fussballexperte Alain Sutter das Eröffnungsspiel. Dani Kern und Ko-Kommentator Jörg Stiel kommentieren das zweite Gruppenspiel zwischen Portugal und der Türkei.